

Ambiente / Messe Frankfurt

Messeformat 2014 erstmals in Indien

Mittwoch, 18.12.2013

Die Messe Frankfurt exportiert das erfolgreiche Konzept der Ambiente nach Indien. In der Hauptstadt Neu-Dehli wird vom 19. bis 21. Juni 2014 die erste Ambiente India über die Bühne gehen. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, bietet die Ambiente-Brand Herstellern, Anbietern, Interior-Designern und Innenarchitekten eine wichtige Plattform zum Auf- und Ausbau von Geschäftsbeziehungen. Darüber hinaus ermögliche sie dem indischen Markt als Inspirationsplattform einen umfassenden Überblick über die Neuheiten und Trends in den Angebotsbereichen Dining, Giving und Living. „Die Ambiente hat als Weltleitmesse im Konsumgüterbereich ein Alleinstellungsmerkmal. Mit dem Start der Ambiente India bieten wir dem indischen Markt eine hochwertige Businessplattform und bauen unser Wertschöpfungsportfolio im Bereich Consumer Goods gezielt weiter global aus“, so Detlef Braun, Geschäftsführer der Messe Frankfurt GmbH. Die Ambiente India findet dabei parallel zur Heimtextil India auf dem Veranstaltungsgelände Pragati Maidan in Neu-Dehli statt.

Messeformat 2014 erstmals in Indien